

Voeu proposé par le SNES-FSU,

au CA du lycée Jean Jaurès du 26 novembre 2019

Les enseignants du lycée Jean Jaurès

- **Demandent l'organisation des épreuves d'E3C dans des conditions d'examens satisfaisantes garantissant l'équité entre les candidats. A savoir :**
 - Un sujet identique pour tous les élèves pour chaque épreuve,
 - Des épreuves réalisées à la même heure par tous les élèves,
 - L'installation d'un élève par table dans des salles d'examen,
 - Une salle d'examen avec au moins deux surveillants,
 - Un temps de correction banalisé pour les enseignants,
 - Des indemnités de correction de copies d'examen,
 - La possibilité de corriger les copies et le cas échéant d'avoir accès à du matériel informatique adapté à la correction de copies numériques dans l'établissement.
- **Ils s'inquiètent :**
 - Du fait que la banque de sujets soit si tardivement accessible mais aussi publique ;
 - De la lourdeur des programmes irréalistes dans toutes les matières. Les professeurs de lettres, pour prendre un exemple, sont confrontés à des difficultés et des obstacles qui les laissent désemparés (changement de la moitié du programme tous les ans, 24 textes à présenter pour l'épreuve de français...)
 - Des effectifs et des emplois du temps encore plus chargés ;
 - De la quantité de travail astronomique qui épuise élèves et équipes éducatives ;
 - De l'impréparation de la réforme du lycée qui engendre stress et pression au quotidien ;
 - Du déni ministériel incarné par un discours qui ne cesse de répéter que tout va bien alors que les lycées sont à bout.
- **Enfin, tenant compte de toutes les remarques précédentes, ils se prononcent pour la suppression de la première session d'E3C et la transformation de toutes les épreuves d'E3C du 3^{ème} trimestre de Première en épreuves nationales.**